



Aviso de Privacidad Simplificado

El presente Aviso de Privacidad es emitido por las sociedades denominadas EGISMEX, S.A. DE C.V. y EGIS INFRAESTRUCTURA, S.A. DE C.V. ("EGIS"), con domicilio en Av. Paseo de la Reforma Núm. 243 Piso 22, Colonia Cuauhtémoc, Alcaldía Cuauhtémoc, C.P. 06500, Ciudad de México y es aplicable a aquellas personas que reciban o les sean prestados servicios ("Titular") en los Estados Unidos Mexicanos ("México") y sus efectos serán solamente en territorio nacional.

Dentro de los datos personales que recabamos, se incluyen de manera enunciativa más no limitativa: nombre, domicilio, edad, correo electrónico, número telefónico o género ("Datos Personales"). Los Datos Personales son necesarios para el cumplimiento de obligaciones contractuales, fiscales o con fines laborales, comerciales o estadísticos.

Los Datos Personales son proporcionados de forma voluntaria por el Titular, cuando visita alguno de nuestros sitios de internet o utiliza nuestros servicios en línea y cuando obtenemos información a través de otras fuentes que están permitidas por la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares ("la Ley").

La protección de Datos Personales es nuestro principal interés, usted puede ejercer los Derechos ARCO, mismo que consisten en acceder, rectificar y cancelar sus Datos Personales, así como de oponerse al tratamiento de los mismos o revocar el consentimiento que para tal fin nos haya otorgado, a través de los procedimientos que hemos implementado. Para dicho fin, le informamos que puede ponerse en contacto con nosotros, en nuestro domicilio ubicado en Av. Paseo de la Reforma Núm. 243 Piso 22, Colonia Cuauhtémoc, Alcaldía Cuauhtémoc, C.P. 06500, Ciudad de México, al correo electrónico: comunicacion.mexico@egis-group.com, de lunes a viernes de 9:00 a las 19:00 horas en días hábiles.

Si usted desea ejercer cualquiera de los Derechos antes señalados, su solicitud la deberá realizarse en términos del artículo 29 de la Ley. El plazo para atender su solicitud es de 20 días hábiles. No obstante, es importante informarle que no en todos los casos podremos atender su solicitud o concluir el uso de sus Datos Personales en forma inmediata, ya que es posible que derivado de obligaciones legales, requiramos seguir utilizando sus Datos Personales.

Nos reservamos el Derecho de modificar o actualizar este Aviso de Privacidad en cualquier momento, para cumplir con reformas a la Ley y/o modificaciones a políticas internas de EGIS; al efecto se comunicarán dichas modificaciones mediante la publicación de los cambios en nuestra página web y/o aplicaciones. El uso continuado de la página web, aplicaciones, y/o de nuestros servicios, constituye la aceptación del Aviso de Privacidad y de cualquier modificación o actualización al mismo. El presente Aviso de Privacidad, se regirá por las disposiciones legales aplicables y por lo dispuesto en la Ley. Si usted considera que su derecho de protección de Datos Personales ha sido lesionado por alguna conducta de nuestros empleados, de nuestras actuaciones o respuestas y/o presume que en el tratamiento de sus Datos Personales existe alguna violación a las disposiciones previstas en la Ley, podrá interponer su queja o denuncia ante el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI).

FECHA DE ÚLTIMA ACTUALIZACIÓN: 20 de febrero de 2024.